

# Deutsche Jugendtrial Meisterschaft in Schatthausen

**Lead:** Am 29. und 30. September 2018 startet die Deutsche Jugendtrial Meisterschaft 2018 mit den ersten beiden Läufen beim MSC Schatthausen.

Erstmals im Einsatz ist der neue Wasserfall, der mit viel Engagement und Arbeitsaufwand neben dem Vereinsheim gebaut wurde. Die Einweihung findet im feierlichen Rahmen bereits am 07. September statt, bevor die besten jugendlichen Trialfahrerinnen und Trialfahrer die Sektionen in Schatthausen in Angriff nehmen. Unter anderem werden auch die MSJ Trial-Kaderpiloten an den Start gehen, die sich bei den Trainings bestens auf die bevorstehenden Titelkämpfe vorbereitet haben.

Am Samstag wird neben der Tageswertung auch die MSJ Trial- Mannschafts-

meisterschaft ausgefahren. Die Mannschaften bestehen aus drei Fahrern, die in der Tageswertung um die besten Positionen kämpfen, um möglichst viele Punkte für den Mannschaftspunktestand zu erreichen. Die Siegerehrung der MSJ Trial-Mannschaftsmeisterschaft findet am Samstagabend statt.

Die beiden abschließenden Läufe zur diesjährigen Deutschen Jugendtrial Meisterschaft finden nur eine Woche später in Osnabrück statt.

**Text:** Sandro Melchiori